

"M'aimes-tu", "M'aimes-tu", "M'aimes-tu"



3ième dim de Pâques & Jour de première communion

Pierre se jeta à l'eau : j'aime cette image ...

Il s'agit d'aller à la source de la vie ou la Vie de la Source !

"Se jeter à l'eau" le chrétien appelle cela le Baptême !

Juliette ... comme Pierre & tous les chrétiens qui te précèdent, aujourd'hui tu te jettes à l'eau : tu décides d'être baptisée, de te jeter au cou de Jésus !

Ou alors autrement dit : tu veux te mettre dans le coup avec Jésus et les autres chrétiens.

Seconde image que j'aime : Jésus s'approche prendre le pain et le leur donne.

Prendre le Pain, le recevoir de Jésus, manger à la table de Jésus...

Oui que Jésus, deviennent toujours plus, votre force !

Prendre le pain que Jésus nous donne c'est comme se jeter à son cou ...: se mettre dans le coup avec Jésus & chrétiens.

Communier avec lui et nous tous ensemble !

C'est aimer ! "M'aimes-tu ?"

question personnelle et pointue, question qui fait mouche, question qui touche !

En fait dans nos familles on n'entend peu cette question

par contre je parie que l'on entend beaucoup la réponse dans un élan spontané:

(dans ma vie il y a des questions sans réponses mais aussi des réponses sans question ... quand on dit "Je t'aime ..." "Maman je t'aime !" "Papa je t'aime !" "Mon cheri, ma chérie" je t'aime !")

Ici dans l'évangile que nous venons d'entendre la question vient de loin!

C'est une histoire en trois actes !

Acte 1 -gong- "Seigneur, avec toi, je suis prêt" 1 Luc 22, 33-34

Jésus regarde autour de lui..... (on apporte la fleur)

Il voit ses disciples (jeune/ seconde fleur se lève et apporte la fleur)

Jésus leur dit : " J'ai désiré d'un grand désir manger cette Pâque avec vous avant de souffrir !"

Alors Pierre dit à Jésus : (on apporte la fleur)

Seigneur, avec toi, je suis prêt à aller en prison et à la mort. »

(deux brins de ronces !)

**Mais Jésus reprit : « Je te le déclare, Pierre :
le coq ne chantera pas aujourd'hui avant que toi,
par trois fois, tu aies nié me connaître. »**

Acte 2 -gong- "Le Seigneur, se retournant, posa son regard sur moi...": Luc 22, 60

Nous le savons nous n'avons même parfois retenu que cela:

Pierre a nié Jésus // on coupe la tête d'une fleur !

Pierre dénié Jésus /// on coupe la tête d'une fleur !

Pierre renié Jésus // on coupe la tête d'une fleur !

Pierre a nié : refuser d'avouer !

? « Je ne sais pas ce que tu veux dire. »

Pierre a dénié : Refuser de reconnaître comme vrai qu'il est ami de Jésus !

Pierre a renié : rejeter, répudier, abandonner !

D'un seul coup :

*** Pierre ment !**

*** Pierre renie !**

*** Pierre se détourne !**

? Et aussitôt, comme il parlait encore, un coq chanta.

Le Seigneur, se retournant, posa son regard sur Pierre ;

et Pierre se rappela la parole du Seigneur qui lui avait dit : « Avant que le coq chante aujourd'hui, tu m'auras renié trois fois. »

Acte 3 -gong- "Pierre, m'aimes-tu?" Jn 21,15-19 :

Pourquoi ce "m'aimes-tu ?" Jésus veut à tout prix que Pierre se sache pardonné !

Jésus aurait pu amorcer une leçon à Pierre dans un tête-à-tête intense ! Lui faire la morale !

Mais non Jésus veut faire revivre à Pierre les humbles moments d'autrefois :

ces repas fraternels au bord du lac ou aux bords des chemins. Un jeune ramasse têtes de fleur/ met dans eau !

Jésus veut que Pierre refasse fleurir sa vie !

Jésus veut savoir si Pierre a la même fougue aujourd'hui ... qu'hier !

"Quand ils eurent déjeuné, Jésus dit à Simon Pierre: "Simon, fils de Jean, m'aimes-tu plus que ceux-ci?"

Quoi répondre à cela ?

Qui peut dire sans sourciller qu'il aime Jésus plus qu'un autre ?

Nul ne sait quel est l'amour que chacun porte à Jésus. Alors Pierre naturellement dit :

"Seigneur, c'est toi qui sais!"

Sous entendu, "Moi, je t'aime mais les autres je n'en sais rien !" Un jeune allume une bougie flottante.

Alors jaillit la seconde question :

"Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment ?"

La question est identique, mais plus pénétrante : elle va plus loin :

"M'aimes-tu" ... tout court, quoi qu'il en soit des autres :

- " Toi, m'aimes-tu vraiment ?"
 - " Toi, tu le sais dit Pierre: Je t'aime. »

Un jeune allume une seconde bougie flottante.

Et le troisième : « M'aimes-tu ? » bouleverse Pierre.

Elle résonne dans son cœur comme le chant du coq, au petit matin du fameux vendredi.

Trois fois m'aimes-tu, oui, cela fait mal, très mal

mais oui cela en même temps délivre et fait revivre !



Pierre comp

ta question
Seigneur
me fait
demeurer
dans ton

The image shows two young children, a boy on the left and a girl on the right, both wearing white t-shirts. The t-shirts have the text "J'aime JÉSUS" printed on them, with a red heart symbol over the word "aime". The boy has short brown hair and is looking directly at the camera. The girl has long brown hair and is also looking at the camera with a slight smile.

rend que Jésus veut lui faire revivre en souvenir sa trahison,

Première communion: 10 avril 2016

tout en lui faisant redire sa foi et son amour de toujours... pour qu'il sente à quel point il est pardonné.
"Seigneur, toi, tu sais tout, tu sais bien que je t'aime!" Un jeune allume une seconde bougie flottante.

L'eau, trois lumières liées aux trois oui de notre baptême!

Oui au Père Oui au Fils Oui à l'esprit !

Trois oui qui confirment notre refus du mal : non au mensonge ! non au reniement, non au détournement !

Ces trois lueurs libèrent du poids du passé et du péché

c'est à dire de la cible manquée, de ce qui est tordu, de la rébellion !

Le pardon de Jésus offre possibilité à chacun la chance d'un recommencement.

C'est à tous les disciples, à tous les chrétiens à toute l'Eglise que sont données la réconciliation et la communion!

Voilà ! Tout est dit.

1 gong " Seigneur, avec toi, je suis prêt à aller ... " c'est pour cela que je fais ma première des communions !

2 gong " Le Seigneur, se retourna, posa son regard sur moi. " Ton regard me fait du bien : c'est une communion!

3 gong " écrire ici ton prénom..... m'aimes-tu?" J'aime ta question Seigneur qui me fait demeurer dans ton amour !

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 21, 1-19)

En ce temps-là,

*Jésus se manifesta encore aux disciples
sur le bord de la mer de Tibériade, et voici comment.*

*Il y avait là, ensemble, Simon-Pierre,
avec Thomas, appelé Didyme (c'est-à-dire Jumeau),
Nathanaël, de Cana de Galilée,
les fils de Zébédée,
et deux autres de ses disciples.*

Simon-Pierre leur dit :

« Je m'en vais à la pêche. »

Ils lui répondent :

« Nous aussi, nous allons avec toi. »

*Ils partirent et montèrent dans la barque ;
or, cette nuit-là, ils ne prirent rien.*

*Au lever du jour, Jésus se tenait sur le rivage,
mais les disciples ne savaient pas que c'était lui.*

Jésus leur dit :

*« Les enfants,
auriez-vous quelque chose à manger ? »*

Ils lui répondirent :

« Non. »

Il leur dit :

*« Jetez le filet à droite de la barque,
et vous trouverez. »*

*Ils jetèrent donc le filet,
et cette fois ils n'arrivaient pas à le tirer,
tellement il y avait de poissons.*

*Alors, le disciple que Jésus aimait
dit à Pierre :*

« C'est le Seigneur ! »

*Quand Simon-Pierre entendit que c'était le Seigneur,
il passa un vêtement,
car il n'avait rien sur lui,
et il se jeta à l'eau.*

*Les autres disciples arrivèrent en barque,
traîniant le filet plein de poissons ;
la terre n'était qu'à une centaine de mètres.*

*Une fois descendus à terre,
ils aperçoivent, disposé là, un feu de braise
avec du poisson posé dessus,
et du pain.*

Jésus leur dit :

« Apportez donc de ces poissons que vous venez de prendre. »

*Simon-Pierre remonta
et tira jusqu'à terre le filet plein de gros poissons :
il y en avait cent cinquante-trois.*

Et, malgré cette quantité, le filet ne s'était pas déchiré.

Jésus leur dit alors :

« Venez manger. »

Aucun des disciples n'osait lui demander :

« Qui es-tu ? »

Ils savaient que c'était le Seigneur.

Jésus s'approche ;

il prend le pain

et le leur donne ;

et de même pour le poisson.

C'était la troisième fois

que Jésus ressuscité d'entre les morts

se manifestait à ses disciples.

Quand ils eurent mangé,

Jésus dit à Simon-Pierre :

*« Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment,
plus que ceux-ci ? »*

Il lui répond :

« Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. »

Jésus lui dit :

« Sois le berger de mes agneaux. »

Il lui dit une deuxième fois :

« Simon, fils de Jean, m'aimes-tu vraiment ? »

Il lui répond :

« Oui, Seigneur ! Toi, tu le sais : je t'aime. »

Jésus lui dit :

« Sois le pasteur de mes brebis. »

Il lui dit, pour la troisième fois :

« Simon, fils de Jean, m'aimes-tu ? »

Pierre fut peiné

parce que, la troisième fois, Jésus lui demandait :

« M'aimes-tu ? »

Il lui répond :

« Seigneur, toi, tu sais tout :

tu sais bien que je t'aime. »

Jésus lui dit :

« Sois le berger de mes brebis.

Amen, amen, je te le dis :

quand tu étais jeune,

tu mettais ta ceinture toi-même

pour aller là où tu voulais ;

quand tu seras vieux,

tu étendras les mains,

et c'est un autre qui te mettra ta ceinture,

pour t'emmener là où tu ne voudrais pas aller. »

Jésus disait cela pour signifier par quel genre de mort

Pierre rendrait gloire à Dieu.

Sur ces mots, il lui dit :

« Suis-moi. »

Lundi 11 Avril 2016